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RIECCOCI

  

  

  

Sarà la gara tra Polisportiva Mandolesi-Bayer Cappuccini, che si terrà venerdì 5 ottobre, a
dare il via alla Serie C in rosa
2018-2019.

  

Prima di vedere nello specifico tutti i cambiamenti avvenuti in questa rovente estate,
analizziamo al meglio il format di questo campionato. É sicuramente molto simile a quello della
scorsa stagione, ma con delle piccole differenze.

  

Nella prima fase le 18 squadre iscritte sono divise in due gironi da nove, Girone A e Girone B,
e si scontreranno in gare di sola andata. Al termine di queste nove giornate, le prime tre
classificate di ogni girone formeranno il 
Girone Gold
. Le restanti dodici verranno inserite nel 
Girone Silver A
e nel 
Girone Silver B
. Tutti e tre i campionati saranno d'andata e ritorno.
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Le prime due classificate nel Girone Gold accederanno automaticamente ai Quarti di Finale.
Le restanti andranno agli 
Ottavi di Finale
, a gara unica, dove si scontreranno con le prime quattro classificate dei due gironi silver.

  

Quarti di Finale e Semifinali prevedono, invece, gare di andata e ritorno.

  

Infine la finalissima per il titolo regionale è prevista per il 13 aprile 2019.

  

  

Dobbiamo notare, a malincuore, che le squadre iscritte sono meno dello scorso anno, ben sei in
meno. Dalla scorsa stagione sono scomparse in primo luogo le due squadre che ora sarebbero
dovute essere in Serie A2, cioè l'Etabeta e il Cus Macerata. A queste si aggiungono le rinunce
di Virtus Camerano, Olimpia
Ostra Vetere
, 
Invicta Futsal Macerata
, 
Comunanza
, 
Vis Civitanova
, 
Unione Piazza Immacolata
, 
Bocastrum United
e 
Sporting Grottammare
.

  

Il loro posto è stato preso da delle nuove realtà: Corinaldo c5, Dorica Anur, Futsal ASKL e B
ayer Cappuccini
.
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Chiaramente, anche se il numero delle squadre è diminuito, non si può negare che molte
squadre, così facendo, si sono notevolemente migliorate rendendo il campionato molto più
equilibrato della scorsa stagione.

  

I cambiamenti sono stati davvero tanti sia dal punto di vista societario, sia dal punto di vista del
mercato e quindi iniziamo subito ad osservare nel dettaglio ogni squadra con le proprie novità e
i propri obiettivi a pochi giorni dal primo fischio d'inizio della stagione raccontati da allenatori,
allenatrici, capitane, giocatrici, dirigenti e presidenti di ogni società.

  

  

  

  

GIRONE A

  

  

La prima di cui parliamo è la giovane squadra universitaria dell'Atl Urbino 1999, che si trova ad
affrontare la seconda stagione sportiva in Serie C. Dopo un buon anno di rodaggio, nel quale ha
messo in campo tante buone giocatrici e tanta tenacia, quest'anno mister 
Pierleoni
riparte con i pilastri della scorsa stagione aggiungendo importanti elementi di rinforzo che
permetteranno a capitan 
Morichelli
e compagne di ampliare i propri orizzonti al massimo.
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Il commento di Mister Pierleoni: “Quest'anno l'obiettivo è fare bene. L'anno scorso è stato
l'inizio di un progetto che siamo fieri di portare avanti, ma se la passata stagione è stata presa
più per divertimento (finendo con un po' di amaro in bocca per il potenziale della squadra),
quest'anno vogliamo giocarcela a tutti gli effetti con il massimo della grinta. Faremo molta più
attenzione in tutti i dettagli tecnici e tattici mantenendo la grinta che ci ha contraddistinto lo
scorso anno. “

  

  

  

La prima new entry di cui parliamo è il Corinaldo c5. Avventura completamente nuova per
questa società, che ospita per la prima volta una squadra femminile. La squadra è formata da
molte giocatrici della vecchia squadra dell'
Olimpia
Ostra Vetere
e da molti volti già noti anche in campionati superiori, come il portiere 
Colombrini
(ex Atletico Chiaravalle), 
Verri
(ex Flaminia Fano) e 
Pascucci
, vincitrice del campionato di Serie C con l'Etabeta. Un ottimo mix di giocatrici provenienti da
realtà diverse, che si candidano fin da subito per agguantare posti importanti nella classifica.

  

Le parole di Mister Bronzini: "Questo è un nuovo progetto per l'ASD Corinaldo C.5, che
accoglie un gruppo già rodato con nuovi stimoli ed entusiasmo e con il dichiarato obiettivo di
migliorare dal punto di vista tecnico tattico e puntare alla parte alta della classifica."
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L'altra novità del Girone A è la Dorica Anur, squadra in collaborazione della Dorica Torrette
Femminile in A2 di mister Massa. Mister Lorenzetti
avrà al suo cospetto un'ottima rosa. Molte di queste ragazze vengono direttamente dalla
vecchia Virtus Camerano con l'aggiunta di grandi elementi come il portiere 
Silvia Battistoni
e l'ex Jesina 
Emily 
Mosca
. Una rosa di tutto rispetto, che non solo impensierirà le grandi della C, ma cercherà di farsi,
giustamente, spazio tra loro.

  

Le parole del dirigente Giacomo Sordoni: “Come società abbiamo intrapreso un nuovo
percorso sperando di essere protagonisti sia in campionato che in coppa. La squadra è formata
da un gruppo di ragazze che già si conoscono tra loro e rinforzata da altrettante pronte a dare il
loro contributo per rendere questa stagione di primissimo livello. Il nostro principale obiettivo a
breve termine è la crescita del gruppo sviluppando il gioco voluto da mister Lorenzetti sperando
poi di poterlo applicare fino alle partite più importanti di fine stagione. Lo staff tecnico sta
lavorando con grande determinazione dal primo giorno con un unico obiettivo comune: far bene
ad ogni partita puntando al massimo possibile.”

  

  

  

Altra importante squadra oramai da tempo protagonista del nostro campionato è l'H.R. Futsal
Recanati.
Team che ha subito pochi cambiamenti nella rosa, ma da sottolineare è il grande ritorno di una
delle migliori portiere marchigiane, cioè 
Katiuscia Acciarresi
. Il rinnovamento più grande non è da cercare nelle giocatrici, ma nello staff. Dopo mister 
Patrizietti
, la società accoglie a braccia aperte mister 
Buschittari
, che dopo l'importante esperienza a Filottrano, si butta in una nuova avventura cercando di
eguagliare e migliorare i traguardi già raggiunti nel passato.
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Le parole di capitan Stacchiotti: “Diciamo che non c'è un obiettivo ben preciso, se non quello
di crescita e cercare di fare il massimo per vedere cosa riusciamo a raccogliere. Altro obiettivo
fondamentale è quello di continuare ad amalgamare anno dopo anno questo gruppo e farlo
diventare ancora piu solido. Ovviamente tutto per toglierci qualche soddisfazione, come una
qualificazione alle Final Four e magari cercare di fare un passo in piu nei Play-Off rispetto
all'anno precedente.”

  

Il commento, invece, di mister Buschittari: “Io ci tengo ad aggiungere solo che la società mi ha
chiesto di far crescere questo gruppo ed il nostro obiettivo è quindi il miglioramento del gioco e
della gestione delle partite cercando di valorizzare al massimo le giocatrici a disposizione.
Crescendo sotto questi aspetti si potrà aspirare in futuro al raggiungimento di qualche
traguardo.”

  

  

  

É l'anno dei cambiamenti anche in casa della Jesina. Hanno salutato la società grandi nomi
come Vignati, Casaccia e Turchi, ma
hanno preso il loro posto giocatrici importanti come le due reduci dalla vittoria del campionato
con l'Etabeta, cioè 
Paolucci
e 
Tazzari
. La novità è anche l'allenatore mister 
Cotichelli
, che, assieme al mister vincitore dello scorso campionato, 
Fazio
, si è preso sulle spalle la squadra biancorossa per portarla a vincere tutto.

  

Le forti parole di mister Marco Cotichelli: “L'accordo con la società è quello di costruire
qualcosa di importante in un paio di anni per provare a vincere il campionato. Già dalla fine di
luglio ho cercato di creare una squadra per poter vincere campionato e coppa, ma soprattutto
per poter giocare a Calcio a 5, che è quello che più mi interessa. Anche grazie all'aiuto di Fazio,
abbiamo portato diverse giocatrici, ma alcune se ne sono andate pochi giorni prima dell'inizio.
L'obiettivo è comunque quello di far bene, anche con nomi meno conosciuti e con giovani da
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aiutare e far crescere. Qualità ce n'è. Bisogna fare il meglio possibile; voglio lottare fino
all'ultimo per il campionato, anche se quello che è successo non è stato positivo. Cercheremo
di rimpiazzare le ragazze che se ne sono andate, anche perché mi piace allenare con un livello
di qualità alto. Sarà un campionato davvero difficile, dato che tutte le squadre si sono
rinforzate.”

  

  

  

La grande sorpresa di questa stagione è la rivoluzione avvenuta in casa de La Fenice. Dopo
una stagione passata al vertice basso della classifica, con un'estate di mercato rovente sono
arrivate a Potenza Picena giocatrici importanti dall'A2, come 
De Cristofaro
, 
Petrini
, 
Morosetti
ed altre importanti da società di C, come le sorelle 
Pezzola
e 
Fedeli
. Ragazze che si sono aggiunte al gruppo già presente fondendo mondi diversi, ma da tenere
sicuramente sott'occhio fin dal primo minuto.

  

Le importanti parole di mister Paolucci: “Parlare di speranze è sempre una cosa delicata.
Quando nel 2007 abbiamo iniziato questo cammino, la nostra speranza era quella di dare uno
stile diverso al modo di fare questo sport. Volevamo puntare tutto su lealtà e voglia di riscatto.
Non so se in 10 anni abbiamo ottenuto qualcosa di quello che speravamo, di fatto quest’anno la
speranza è quella di ricominciare ancora, con la voglia di ricostruire tante cose, dai rapporti
umani che con alcune persone si erano interrotti tempo fa a causa dei diversi obiettivi da
inseguire, fino a quel clima di squadra unita e determinata che si era un po’ perso nelle ultime
stagioni. L’obiettivo? Fare bene, crescere e gettare le basi per il prossimo futuro. Un giorno
qualcuno ha detto che se si inizia in 10 e si finisce in 11, l’obiettivo di crescita è stato ottenuto.
Credo sia questo che vogliamo fare. Costruire bene, fare un buon campionato, mantenere tutte
le nostre giocatrici, così da poter fare ancora meglio il prossimo anno.”
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Il Pian di Rose, una delle pietre miliari del nostro futsal femminile, continua il percorso di
crescita della squadra, che, a differenza di molte altre, rinizia questa stagione senza grandi
cambiamenti, ma con lo zoccolo duro che ha combattutto lo scorso anno dall'inizio alla fine
raggiungendo i Quarti di Finale con un evidente miglioramento di tutte le giocatrici. Ora che
anche l'ultima arrivata, Agnese Esposto, si è integrata al meglio nella squadra
rosanero (come visto già nella prima gara di Coppa Marche, nella quale ha messo a segno una
tripletta), non manca nulla a mister Za
nchetti
e alle sue giocatrici per puntare davvero in alto.

  

Il commento di mister Zanchetti: “La nostra intenzione è cercare di dare sempre maggiore
minutaggio alle giovani giocatrici nell'ottica di rinnovamento. Non abbiamo ambizioni di
classifica. Contiamo, soprattutto, di integrare le nuove.”

  

  

  

Dopo essere uscita in semifinale contro la vincitrice del titolo, la Polisportiva Filottrano perde
alcuni pezzi da novanta, come il bomber 
Lucchesi
, che lascia le sue compagne per iniziare un'importante avventura in Seria A con la neo
promossa Flaminia Fano e come l'allenatore 
Buschittari
, simbolo di questa squadra da tempo oramai, che lascia il suo posto a mister 
Battistoni
. Proprio quest'ultimo è riuscito ad aggiungere a capitan 
Moglie
e compagne, importanti elementi di valore, come 
Maiolini
, 
Giordano
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e 
Casturà
. Con questa squadra possono sicuramente tentare di migliorare ulteriormente gli ottimi obiettivi
raggiunti già lo scorso anno.

  

Il pensiero di mister Battistoni: “L'obiettivo è, dopo il bellissimo lavoro fatto gli scorsi anni,
continuare a far crescere questo gruppo senza dimenticarsi che il divertimento e la passione
sono alla base di tutto. Per il campionato vedremo. Mister nuovo, diverse ragazze nuove, ci
sarà d'amalgamare diverse cose, ma con i giusti tempi faremo tutto.”

  

  

  

A chiudere questo Girone A ci pensa il San Michele di mister Longarini, che, dopo una
stagione insoddisfacente, è una delle prima squadre a rientrare in pista dopo la sosta estiva ai
box. Una partenza anticipata con vecchie conoscenze, ma anche molti volti giovani e nuovi, due
tra tutte, Diamantini e 
Bonci
, che la passata stagione hanno vinto Serie C e Coppa Marche con l'Etabeta. Una squadra in
fase di costruzione, che cerca di scrollarsi di dosso il vecchio gioco impostato con l'
Esposto
, oramai solo un'avversaria, e cerca assolutamente di migliorare i risultati della scorsa stagione.

  

Le parole di mister Longarini: “Per intraprendere questo nuovo anno abbiamo pensato di
mettere a disposizione una rosa con atlete giovani, con tanta voglia di migliorare, di fare bene,
di crescere individualmente, tecnicamente e tatticamente creando un gruppo nuovo, ma unito,
forte e compatto. L'obiettivo è di trarre più punti e vittorie possibili rifacendosi di una stagione
passata un po' deludente e trarre soddisfazioni importanti nella crescita del gruppo, grazie alle
conferme delle giocatrici dello scorso anno e allo staff, senza mollare mai un centimetro.”
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GIRONE B

  

  

La prima squadra che analizziamo di questo Girone B è la nuova realtà che è nata a Macerata:
il Bayer Cappuccini. Un nuovo team, che riparte, però, con un gruppo già più che compatto, il
quale viene direttamente dalla vecchia Invicta Futsal Macerata, con
l'aggiunta non indifferente dell'ex Cantine Riunite Tolentino, 
Lombardelli
. A guidare queste ragazze ci penserà mister 
Marcolini
, che cercherà di dare a questa squadra la propria impronta per poter raggiungere ottimi
traguardi.

  

Il commento di mister Marcolini: “Sono molto felice di questo inizio di stagione: la squadra mi
ha mostrato da subito entusiasmo, collaborazione e voglia d'imparare, dalla più grande alla più
piccola. Sto avendo un riscontro positivo con tutto il gruppo e per ora l'obiettivo é mostrare
l'amore che abbiamo per il pallone e divertirsi ad ogni allenamento, solo così riusciremo a
crescere sul piano tecnico, tattico e ottenere delle belle soddisfazioni di squadra.”

  

  

  

Dopo un'ottima stagione terminata ai Quarti di Finale, il Cantine Riunite Tolentino riparte con
molte e gravi perdite nella propria rosa, come 
Lombardelli
, 
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Tonelli
e 
Fedeli
. Questo, però, non ha sicuramente frenato lo spirito agguerrito di 
Lambertucci
e compagne. Le più esperte cercheranno di aiutare le più giovani cercando di renderle sempre
più protagoniste della squadra di Tolentino continuando comunque a puntare alla parte alta
della classifica.

  

Il commento di mister Gasperrini: “La prossima sarà una stagione molto dura, dato che le
squadre di media-alta classifica si sono tutte rinforzate. Per quanto riguarda noi dopo le
partenze di diverse giocatrici importanti delle passate stagioni, molto del nostro campionato
dipenderà dalla crescita delle giovanissime del gruppo che hanno sicuramente un ottimo
potenziale, vedo comunque favorite nel girone B le ascolane, cioè il Futsal ASKL, il Futsal 100
Torri e il Futsal Prandone.”

  

  

  

Terminata una stagione passata quasi completamente in autogestione, le ragazze del CSKA
Corridonia
ripartono sotto la guida di mister 
Castellani
, che trova al suo cospetto praticamente tutte le giocatrici della scorsa stagione con importanti
innesti, come 
Cecarelli
e 
Cicchitti
, due delle protagoniste della grande cavalcata vincente del Cus Macerata. Il Cska, al secondo
anno di Figc, può sicuramente migliorare i risultati già raggiunti cercando di impensierire le altre
forze del girone e del campionato.

  

Il commento della giocatrice Federica Pierantoni: “L’anno scorso era il nostro primo anno in
Figc ed abbiamo ottenuto dei buoni risultati, quest’anno, grazie ad un anno in più d’esperienza,
una rosa rinforzata e il ritorno di Mister Cast
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ellani
speriamo di far meglio arrivando fino alle fasi finali del campionato!”

  

  

  

La squadra che assieme al La Fenice ha cambiato maggiormente la propria rosa è il Futsal 100
Torri . Già
lo scorso anno ha stupito tutti con le poche, ma ottime e giovanissime giocatrici di mister 
Mannocchi
, ma in questa stagione i nuovi volti sono molti. Alcune di queste sono le ex della Dorica
Torrette Femminile, 
Carlini
, 
Patacca
e 
Vagnoni
. A queste si aggiungono alcuni elementi del vecchio Bocastrum United, come 
Magno
e 
Langiotti
e molte altre. Una squadra giovanissima (praticamente under 21) e molto competitiva, che,
senza nasconderlo troppo, si candida per agguantare il premio più ambito della stagione.

  

Le parole di mister Marcello Mannocchi: “Dopo il piccolo miracolo sportivo dello scorso anno,
arrivato al termine di un intero campionato disputato in 7 persone, il presidente ha sostenuto a
pieni il progetto di creare una squadra di prospettiva, formata dalle migliori giovani giocatrici
della zona, con una rosa adeguata che col tempo possa riuscire a puntare ai massimi traguardi.
Il nostro obiettivo per questo anno è fare bene, creare una squadra competitiva, partendo dal
bel gruppo di giocatrici, imparare a giocare e farlo bene senza porci limiti e men che meno inutili
pressioni. Fare pronostici è azzardato. Se da un lato il futuro lo vedo assolutamente roseo,
dall’altro, ad oggi, siamo molto indietro e credo che la giovane età, in questo contesto, possa
essere un’arma a doppio taglio. Alla fine, come dico io, il più grande avversario da battere
siamo noi stesse."
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L'ultima realtà nata in questa estate di cambiamenti è stato il Futsal ASKL, squadra ascolana
che, oltre alla Serie B, ha deciso di buttarsi nel mondo femminile dando vita ad una squadra
composta da ottime giocatrici, molte delle quali vengo direttamente dalle vecchie squadre dello
Sporting Grottammare o dell'Unione Piazza Immacolata. Una squadra ben assortita tra
giocatrici esperte e ragazze che oramai da qualche anno si impegnano con dedizione ed
impegno in questo sport, che tenteranno di inserirsi ben presto nella lotta tra le prime in
classifica.

  

Le parole di mister Di Stefano: “La società, che ha anche la maschile in Serie B, ha deciso di
dare vita anche al settore femminile con la speranza di raggiungere nel tempo buoni risultati. La
squadra è nuova e si potrà scoprire il suo valore solo strada facendo. Sicuro passione e voglia
di misurarsi saranno i principi che dovranno accompagnarci in questo primo campionato che
sarà impegnativo per il valore di molte compagini che si sono particolarmente rinforzate. La
squadra è un mix di giocatrici esperte e altre ragazze che da qualche anno affrontano questa
realtà con impegno e dedizione.“

  

  

  

Dopo una passata stagione passata sempre nella parte mediana della classifica, il Futsal
Prandone  si
presenta ai nastri di partenza fortemente rinforzato in ogni ruolo. Alle giovani ragazze già
presenti (da ricordare che lo scorso anno è stata la squadra più giovane dopo il Futsal 100
Torri) si aggiungono molti talenti che vengono dallo Sporting Grottammare e da altre società,
due tra tutti l'ottimo portiere della rappresentativa 
Tavoletti
e 
Piatti
. Squadra, che senza troppi giri di parole, può mettere in difficoltà molti team del proprio girone,
puntando davvero lontano.
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Le parole del Presidente Christian Ficcadenti: “Da questa stagione si inizia a concretizzare il
progetto societario di puntare alla crescita del nostro settore femminile. Con l’arrivo di una
decina di nuove ragazze, insieme alle capacità maturate anno per anno dalle altre già in rosa,
siamo pronti a dare il via a una stagione carica di aspettative, e si spera, anche di
soddisfazioni.”

  

  

  

Quella passata è stata sicuramente un'ottima stagione per la Montevidonese, che ha avuto la
sfortuna di incontrare agli Ottavi di Finale l'armata jesina, ma ha comunque raggiunto un ottimo
obiettivo. In questa stagione le ragazze di mister 
Giancamilli
e 
Gianfelici
sono quasi tutte rimaste e a loro si sono aggiunti importanti innesti, utili per poter cercare di
raggiungere lo stesso traguardo della scorsa stagione cercando, possibilmente, di migliorarlo.

  

Il commmento delle giocatrici della Montevidonese: “Quest'anno sarà un campionato difficile,
abbiamo visto tante squadre rinforzarsi. Abbiamo alcune giocatrici nuove da inserire al meglio
nella squadra e dovremo lavorare per trovare il giusto equilibrio. Ovviamente cercheremo di far
sudare i tre punti a tutti quanti come nella passata stagione.”

  

  

  

Fortemente rinforzata è anche la Polisportiva Mandolesi, che aggiunge nomi alla sua rosa
allungandola in modo importante. Novità in panchina, al posto di 
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Cudini
è arrivato mister 
Grossi
, che cercherà di amalgamare le vecchie giocatrici con le nuove arrivate per migliorare il più
possibile il valore della squadra puntando magari ai Play-off, sfuggiti lo scorso anno proprio
nelle ultime giornate.

  

Il commento di mister Grossi: “Per la nostra squadra questo sarà un anno molto intenso, dico
nostra perché è di tutti noi, altrimenti addio la parola squadra. Il nostro organico è formato da 19
giocatrici che hanno voglia di dimostrare il proprio valore sul campo e di difendere i colori
biancoazzurri, nonostante si siano fusi due gruppi di splendide ragazze. Il nostro obiettivo è di
partecipare al Girone Gold, oppure essere prime nel Girone Silver e senza mai smettere di
credere e sognare alla finale del 13 aprile. Per quanto mi riguarda 19 campionati li ho già messi
in bacheca. In bocca al lupo a tutti e che sia un anno pieno di sport e divertimento.”

  

  

  

A chiudere questa sfilata sul red carpet del Futsal marchigiano c'è il Ripaberarda, che, dopo un
inizio a rilento, la scorsa stagione si è tolta alcune soddisfazioni, spinta dall'ineguagliabile
simpatia e tenacia dimostrata ad ogni partita. Ora che hanno ingranato capitan 
Corradetti
e compagne non hanno intenzione di fermarsi, soprattutto visti gli importanti innesti arrivati in
estate, ad esempio 
Urriani
e 
Galanti
, ex Bocastrum United.

  

Le parole di mister Speranza: "Il divertimento e la voglia di stare insieme per condividere la
passione per il pallone a rimbalzo controllato vengono prima di tutto. Logico che essendoci
rafforzati puntiamo a migliorare la classifica delle due precedenti stagioni."
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Sul tema "Speranza" si pronuncia anche il Presidente Antonio Alfonsi: "Le speranze sono le
ultime a morire. Non sperata, ma invece concreta è la possibilità di andare ad affrontare un
campionato coinvolgente e competitivo. Di spessore, certo, e come sempre capace di regalarci
il giusto stimolo per crescere, migliorare... e sperare."

  

Il commento di chiusura di capitan Corradetti: "L’obiettivo è quello di ripartire dalle buone
prestazioni delle ultime partite della scorsa stagione senza subire troppo l’impatto delle prime
gare e puntualmente ritrovarci a ricominciare da zero, crescere quindi tecnicamente, ma
soprattutto mentalmente. La speranza è quella di continuare ad essere un gruppo unito,
volenteroso ed entusiasta nella buona e nella cattiva sorte."

  

  

  

  

Angela De Rosa

  

angeladerosa@futsalmarche.it
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